

SIARAN PERS

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 25/MKT/IX/2017

MNC Sekuritas Gencar Garap Pasar Modal Syariah Malaysia

JAKARTA--Besarnya potensi pasar modal syariah di Malaysia membuat PT MNC Sekuritas gencar berekspansi ke Negeri Jiran tersebut. Kedua negara bertetangga tersebut memang memiliki penduduk muslim terbesar di dunia dengan perkembangan industri keuangan syariah yang pesat.

Potensi pasar saham syariah di kedua negara terbilang besar. Menurut website resmi PT Bursa Efek Indonesia, Indonesia memiliki 335 saham syariah dari 559 saham. Sementara itu, seperti dilansir oleh *Islamic Finance News* pada Juni lalu, di Malaysia jumlah saham syariah mencapai 676 dari 901 emiten.

Keseriusan perusahaan sekuritas di bawah naungan MNC Group tersebut dalam menggarap peluang pasar modal syariah kian kuat, melalui jalinan kerja sama dengan komunitas di Malaysia. MNC Sekuritas bekerjasama dengan MyWay International Bhd., dalam pemasaran perantara dan pedagang efek, di Malaysia.

Direktur Utama MNC Sekuritas Susy Meilina, mengatakan perseroan menjalin kerja sama strategis dengan berbagai pihak, baik dari dalam maupun luar negeri. Hal itu dilakukan demi pengembangan dan kemajuan industri pasar modal Indonesia.

"Sebelumnya kami bekerja sama dengan BIMB Securities di Malaysia, kini kami mulai masuk ke komunitas, salah satunya komunitas di Malaysia yaitu MyWay International Berhad," katanya, Kamis (7/9/2017).

Melalui kerja sama ini, kata dia, masyarakat Indonesia yang bekerja di Malaysia dapat memperoleh informasi mengenai cara investasi dan menabung saham demi masa depan keluarganya di Indonesia.

Penandatanganan perjanjian tersebut dilakukan oleh Direktur Utama MNC Sekuritas Susy Meilina dan *Managing Director* MyWay International Bhd, Verolijondo Jamal. Verolijondo juga menjabat sebagai Ketua Umum Himpunan Masyarakat Indonesia 1 Malaysia (HIMIS).

Seremoni tersebut turut disaksikan oleh Kepala Divisi Pengembangan Investor Bursa Efek Indonesia Erna Dewayani dan Kepala Divisi Pengembangan Komunikasi Perusahaan PT Kustodian Sentral Efek Indonesia Nina Rizalina. Kemudian, Direktur Utama PT MNC Kapital Indonesia Tbk. Andrew Haswin, Direktur PT MNC Kapital Indonesia Tbk. Wito Mailoa, Direktur PT MNC Kapital Indonesia Tbk. Totok Sugiharto.

SIARAN PERS

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 25/MKT/IX/2017

Sementara dari pihak MyWay International Bhd, penandatanganan perjanjian kerja sama disaksikan oleh Managing Director Indonesia MyWay International Bhd Muhammad Fadli. Dari pihak MNC Sekuritas oleh Direktur IT & Online Trading MNC Sekuritas Fifi Virgantria, dan Direktur Keuangan & Operasional MNC Sekuritas Marlina.

Melalui kerja sama itu, MyWay International Bhd akan secara aktif melakukan sosialisasi dan edukasi mengenai investasi pasar modal kepada masyarakat Indonesia yang tinggal dan bekerja di Malaysia.

Saat ini, sambung Susy, MNC Sekuritas juga gencar memasarkan Gerakan Menabung Saham Indonesia (MNC GEMESIN). Masyarakat diajak untuk menabung saham secara rutin dan berkala, dengan minimal dana Rp 100.000,- per bulan.

Mengingat jumlah umat muslim di Malaysia juga cukup besar, MNC Sekuritas membidik peluang pasar syariah di Malaysia. Sebab, MNC Sekuritas memiliki aplikasi *online trading* syariah bernama MNC Trade Syariah.

Dia menjelaskan, dari ratusan perusahaan sekuritas di Indonesia, hanya ada 12 sekuritas yang memiliki *Sharia Online Trading System (SOTS)* dan telah memperoleh sertifikat dari Dewan Syariah Nasional Majelis Ulama Indonesia (DSN MUI).

“Baru-baru ini kami juga baru meresmikan cabang di Aceh. Selain menysasar pasar di luar, kami juga tidak lupa menggarap potensi pasar syariah di dalam negeri. Per hari ini, MNC Sekuritas memiliki 10 Galeri Investasi Syariah Bursa Efek Indonesia sehingga total ada 94 *point of sales* MNC Sekuritas secara nasional,” kata Susy.

Dengan terobosan yang menysasar ke berbagai komunitas, tidak heran jumlah nasabah MNC Sekuritas terus bertambah hingga mencapai angka lebih dari 25.000 nasabah per bulan Agustus 2017. Per Juli 2017, MNC Sekuritas berada pada peringkat 20 *based on value* dengan total nilai transaksi *Year-to-Date* Juli 2017 sebesar Rp 39,7 triliun.

Sebagai informasi, nilai pasar ekuitas syariah global diperkirakan mencapai US\$12 triliun hingga 2016. Mengacu *MSCI World Islamic Index*, kapitalisasi pasar ekuitas syariah mencapai US\$ 11,7 triliun. Sedangkan, Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) memiliki kapitalisasi pasar Rp 3.157 triliun.



SIARAN PERS

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 25/MKT/IX/2017

Tentang PT MNC Sekuritas

PT MNC Sekuritas adalah anggota dari BEI (Bursa Efek Indonesia) yang merupakan perusahaan terafiliasi dengan PT MNC Investama, Tbk melalui PT MNC Kapital Indonesia, Tbk sebagai pemegang saham mayoritas. Di bawah naungan MNC Group sebagai group media terbesar dan terintegrasi di Asia Tenggara. MNC Sekuritas telah berkiprah di dunia Pasar Modal Indonesia sejak tahun 1989.

Sejalan dengan visinya untuk menjadi perusahaan sekuritas terbaik dan terpercaya di Indonesia, MNC Sekuritas memiliki divisi lengkap untuk memberikan pelayanan maksimal, di antaranya Equity, Fixed Income, Investment Banking, dan Research. Menyadari perkembangan era digital dan kebutuhan investor akan transaksi yang mudah, cepat, dan praktis, MNC Sekuritas juga telah dan terus mengembangkan sistem Online Trading yaitu MNC Trade yang dapat diakses melalui perangkat apa saja (PC, basis Android & iOS).

Sesuai taglinenya "*Invest with The Best*", MNC Sekuritas membuktikan komitmennya untuk selalu menjadi yang terbaik.

(MNC Sekuritas - *Invest With The Best*)

Untuk informasi lebih lanjut hubungi:

❖ Kantor Pusat PT MNC Sekuritas:

Nathania

Corporate Communication & Corporate Secretary PT. MNC Sekuritas

MNC Financial Center 16th Floor

Jalan Kebon Sirih No. 21 - 27

Jakarta 10340

Call Center : 1 500 899 (tekan 3)

Telp. : +62-21-2980 3111 ext. 52107

HP : 0812.90.227.998

Email : nathania.lukman@mncgroup.com